

Vorarlberger Mitwelt und Energiepreis 2013

Ausschreibung



Gesucht werden:

Herausragende, vorbildliche und partizipative Leistungen, Maßnahmen, Projekte und Aktivitäten in den Bereichen Natur, Umwelt, Klimaschutz sowie erneuerbare Energieträger und effiziente Energienutzung, wie zum Beispiel

- Bewusstseinsbildung und Mobilisierung
- Umsetzungsprojekte in den genannten Bereichen
- sinnvolle Ressourcennutzung

Hintergrund:

Der Schutz von Natur und Umwelt ist eine wichtige Aufgabe für uns alle. Vorarlberg soll energieautonom werden. Es geht dabei um die aktive Gestaltung und damit Erhaltung eines hochwertigen Lebensraumes. Besonders wichtig ist es, dass sich viele Menschen und Organisationen engagieren und konkrete Projekte realisieren. Einige davon sollen vor den Vorhang gehoben werden.

Teilnehmen können:

Jugendliche, Erwachsene, Gemeinden, Gruppen, Schulen, Erwachsenenbildungseinrichtungen, Vereine und Betriebe, die in Vorarlberg ansässig sind oder deren Aktivitäten vorwiegend in Vorarlberg wirksam wurden.

Voraussetzungen:

Das Projekt soll

- bereits umgesetzt sein oder sich in Umsetzung befinden
- nicht länger als zwei Jahre zurückliegen
- konkrete Erfolge zeigen

Der Vorarlberger Mitwelt- und Energiepreis 2013 wird in folgenden Kategorien vergeben werden:

- Energie und Klimaschutz
- Natur- und Mitwelt

Die Preise:

Preise im Gesamtwert von Euro 10.000,-- werden vergeben.

Ihre Einreichungsunterlagen sollten folgende Punkte beinhalten:

- Namen und Anschrift beziehungsweise Name und Telefonnummer der Kontaktperson für eventuelle Rückfragen
- Eine Kurzfassung des Projekts in maximal fünf Zeilen(abstrakt)
- Eine formlose, aber umfassende Beschreibung Ihres Projektes
- Falls vorhanden, Skizzen, Modelle, Fotodokumentationen und ähnliches Material (wird von der Jury retourniert)
- **Unbedingt erforderlich: digitale aussagekräftige Bilder des Projektes an: [www:vorarlberg.at/umwelt](http://www.vorarlberg.at/umwelt) oder e-mail: reinhard.boesch@vorarlberg.at**

Einsendeschluss:

Freitag, 18.10.2013. Es gilt das Datum des Poststempels oder e-mail Eingang

Kriterien für Bewertung:

Die Bewertung wird von einer Jury vorgenommen.
Die Kriterien sind

- Vorbildwirkung
- Originalität und Innovation
- Partizipation (= Einbindung verschiedener Gruppen)
- Inhalte von thematischer Relevanz
-

Preisverleihung:

sehr wahrscheinlich am Montag, den 09.12.2013 (Einladung erfolgt an die Teilnehmer mit separater Post).

Träger:

Der Vorarlberger Mitwelt-und Energiepreis wird vom Land Vorarlberg, vertreten durch die Abteilung Umweltschutz und dem Fachbereich Energie, Klimaschutz und klimaschutzrelevante Ressourcen, durchgeführt.

Ihre Bewerbung richten Sie bitte schriftlich an:

die Abteilung IVe – Umweltschutz
Amt der Vorarlberger Landesregierung
Jahnstraße 13 – 15
6900 Bregenz

Mit weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an Herrn
Dr Reinhard Bösch, Abteilung IVe – Umweltschutz,
Tel 05574/511-24510.